

Unbekannter Verkehrssünder verlässt Parkplatz nach Crash in Heppenheim!



Ein mysteriöser Vorfall erschütterte am 12. Dezember die beschauliche Stadt Heppenheim! Gegen 16 Uhr geschah auf dem Parkplatz eines Supermarktes in der Dieselstraße ein Verkehrsunfall, der die Gemüter bewegt. Unbekannterweise rammt ein Fahrer mit seinem PKW einen schwarzen Wagen und hinterlässt ein Chaos - doch dann macht sich der Unfallverursacher einfach aus dem Staub!

Der Zorn auf den flüchtigen Autofahrer ist spürbar. Die beschädigte linke Seite des geparkten Wagens ist ein deutliches Zeichen für das schnelle und rücksichtslose Handeln des Unbekannten. Während der Geschädigte auf die Polizei wartet, wird klar: Hier muss dringend gehandelt werden! Zeugen, die etwas zu diesem Vorfall sagen können, sind jetzt gefragt. Die Polizeidienststelle Heppenheim ruft die Bevölkerung auf, sich unter 06252 / 706-0 zu melden, um diese Sache aufzuklären.

Ein Aufruf an die Bürger!

Dieser Vorfall ist nicht nur eine ärgerliche Geschichte, sondern weckt auch das Bewusstsein für die Wichtigkeit von Rücksichtnahme im Straßenverkehr. Jede noch so kleine Notiz oder Erinnerung kann helfen, diesen Fahrer zu finden. Die Polizei bittet die Bürger um Unterstützung, um den Verantwortlichen zur Rechenschaft zu ziehen. Ihr Hinweis könnte entscheidend sein!

Statistische Auswertung

Ort: Pankow, Deutschland

Vorfall: Wahlen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: rbb24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)